
 Ata da 644ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2018/2021 2 

Data: 19/11/2018. Hora 19h30min. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Recebemos convite da Universidade da Região de Joinville - Univille para a 6 
Cerimônia de Colação de Grau que será realizada no dia 7 de dezembro no Joinville Square Garden, seremos 7 
representados pela Diretoria Regional. Recebemos também convite da Universidade do Sul de Santa Catarina para 8 
a Cerimônia de Colação de Grau da décima turma do curso de medicina da UNISUL Grande Florianópolis que será 9 
realizada no dia 7 de dezembro às 19h30min no Centro Integrado de Cultura – CIC. Irá representar o SIMESC, o 10 
Dr. Marcelo Ostrowski. 11 
3. Informes:  12 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Leopoldo informa que concedeu entrevista na Rádio Bandeirantes de Tubarão 13 
comentando sobre a saída dos intercambistas cubanos do país. Dr. Roman relata que após ação promovida pela 14 
Executiva junto aos médicos que seriam desfiliados na Assembleia de final de ano, recuperamos um total de 48 15 
médicos, os quais optaram por permanecerem filiados, fortalecendo o SIMESC ainda mais. Dr. Cyro relata reunião 16 
ocorrida com a Diretoria da Unimed Grande Florianópolis no dia 09/11, presentes também o Dr. Roman, ocasião 17 
em que foram debatidos temas de interesse das duas entidades. Comunica que foi nomeado como Subcoordenador 18 
Administrativo o servidor Jean Proencio. Recebemos ofício da Ordem dos Advogados do Brasil, solicitando 19 
manifestação acerca de matéria publicada em nosso site, no ano de 2016, assinada por cidadã não habilitada como 20 
advogada (bacharel em direito na ocasião). Responderemos à OAB e lembramos a todos o cuidado necessário nas 21 
publicações, com a chancela SIMESC, em todos os instrumentos! (WhatsApp, Facebook, Twitter, Instagram etc). 22 
Dr. Erial, Assessor Jurídico do SIMESC, informa que no dia 06/11 participou de reunião em Jaraguá do Sul 23 
referente a AGEMED, incluindo problemas enfrentados pelos médicos da região, inadimplentemento, falta de 24 
transparência e glosas indevidas. Foi agendada reunião com os médicos para o dia 22/11. No dia 07/11, o Dr. Erial 25 
participou de reunião com os Residentes de Anestesiologia do Hospital Nossa Senhora da Conceição em Tubarão. 26 
Sete residentes serão prejudicados com a saída do grupo que é responsável pelo serviço, pois o credenciamento da 27 
Sociedade Brasileira de Anestesiologia é do serviço e não do hospital. Dr. Rodrigo Leal Assessor Jurídico do 28 
SIMESC, informa que participou junto com o Presidente Regional de Laguna, Dr. Garibaldi Monteiro Bastos de 29 
reunião com Promotor Federal de Tubarão, para tratar do impasse envolvendo os médicos servidores e especialistas 30 
na questão do cumprimento de carga horária. A Assessoria de Comunicação e Imprensa informa sobre palestra 31 
ocorrida em Tubarão com a presença de 32 alunos e médicos. Estiveram presentes os jornalistas Carla, Rubens e o 32 
advogado Erial. Dr. Cyro concedeu entrevista à rádio CBN Diário sobre o programa mais médicos. No Extremo 33 
Oeste foi divulgado o perfil da Regional e encaminhado para a imprensa. Foi divulgado o 1º boletim contábil com 34 
artigo sobre as vantagens do médico pessoa jurídica. 35 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Cyro recebeu ligação de colega médica que trabalha no Hospital Florianópolis 36 
relatando que foi feito o pagamento que estava em atraso pelo instituto IDEAS. Dr. Marcelo Ângelo assume o 37 
plantão. 38 
3.3. Diretorias Regionais: Recebemos Ata da Regional de Rio do Sul. 39 
4. Ordem do Dia 40 
4.1. Reunião realizada com médicos que trabalham em clínicas, consultórios e outras unidades “não 41 
públicas’’ (12 Nov 2018) - Breve relato -. Dr. Cyro comenta que a reunião foi produtiva, trazendo à luz muitas 42 
questões que dificultam a vida dos médicos em seu trabalho no dia a dia. As principais queixas foram voltadas à 43 
AGEMED (falta de pagamentos; falta de transparência) e ao SC Saúde (dificuldades para contatos; alterações 44 
unilaterais de contratos: ausência de reajustes remuneratórios). Também houve comentários alcançando as gestões 45 
cooperativas, a ANS etc. Dr. Leopoldo destaca que o Sindicato está aberto e à disposição para conversar e atender 46 
as demandas da categoria, independentemente de sua área de atuação. O nosso objetivo é atender as necessidades e 47 
trazer o colega médico para o SIMESC. Dr. Person debate sobre o não pagamento da CBHPM plena e atualizada 48 
para os médicos. Temos que negociar com os Planos de Saúde, com a tabela servindo como referência, mas não 49 
podendo caracterizar imposição ou cartel. 50 
4.2. Atendimento ao Médico Pessoa Jurídica. Dr. Cyro faz um breve relato sobre a maneira com a qual o 51 
SIMESC poderá atender aos médicos PJ e passa a palavra para o Dr. Erial que apresenta aos diretores alguns 52 
pontos de como será feito o atendimento. Dr. Erial responde dúvidas que surgiram durante a apresentação e fala 53 
sobre a pejotização, necessidade, liberalidade, custas dentre outros temas importantes relativos ao assunto. Está 54 
sendo elaborado material explicativo de como funcionará o atendimento ao médico PJ, que será enviado aos 55 
médicos para esclarecimento. Também está sendo finalizado o novo regulamento das Assessorias Jurídicas relativo 56 
ao tema.  57 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião. Breve relado da reunião da FMB. Acordo coletivo SAMU/OZZ 58 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 59 

Florianópolis, 19 de novembro de 2018. 60 
 61 

(Ata redigida por Adriano Lucas Gazolla, funcionário do SIMESC, 62 
e revisada pelo Dr. Roman Leon Gieburowski Junior, Secretário Geral do SIMESC). 63 
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